

**Communiqué de Ginette Héry,
délégée départementale du Mouvement démocrate 65**

Merci aux électeurs qui ont voté pour la liste de Robert Rochefort UDI-Modem.

Le soir des résultats, François Bayrou a eu raison de revenir sur la victoire du Front national qui se place désormais au premier rang des partis politiques.

Il a surtout demandé aux Français de s'unir et de s'interroger sur la poussée du parti de Marine le Pen afin que les partis politiques répondent mieux et tous ensemble aux préoccupations des Français. Il est inquiétant de constater que les abstentionnistes tout comme le F.N. sont de plus en plus nombreux à chaque élection.

A Lourdes, c'est la liste de l'UMP avec 24,75 % qui arrive en tête devant le F.N. à 22,82 % et la liste de Mme Rozière, PS/PRG, n'est qu'en troisième position.

Le parti Modem/UDI a lui bien résisté face à la vague bleu marine avec 10,17 % sans véritablement progresser.

Mais on peut légitimement s'interroger au vu de ces résultats sur la défaite du candidat UMP Jean-Pierre Artiganave lors des dernières élections municipales.

Était-ce un vote sanction ou tout simplement un rejet du maire sortant dû à l'usure du pouvoir ? Ou bien les deux à la fois ?

Je pense pour ma part que Jean-Pierre Artiganave doit pour ses électeurs et les adhérents de l'UMP qui l'ont soutenu et qui ont voté pour lui faire le bilan de cet échec et ne pas laisser son parti sans réponse.